



## **Vortrag über Schüßler-Salze**

Am Freitag, 19.04.24, 19.00 Uhr bietet der Biochemisch-Homöopathischer-Gesundheitsverein e. V. Oelde einen Vortrag über Schüßler-Salze im Gemeindesaal an der Friedenskirche, Albrecht-Dürer-Straße 6 mit der Heilpraktikerin Sibilla Mußhoff, die seit 24 Jahren in Oelde tätig ist, an.

Wie wirken Schüßler-Salze? Wo wirken sie? Schüßler-Salze können vorbeugend oder begleitend eingenommen werden.

Welche Schüßler-Salze nehme ich z. B. bei Erkältung, Osteoporose, Knochenbrüchen, für ein besseres Denkvermögen, für mehr Leistungskraft, für die Narbenpflege usw., Frau Mußhoff erklärt die ersten 12 Schüßler-Salze und beantwortet gern Ihre Fragen.

Anmeldung ist unbedingt erforderlich bei  
Angelika Lakenbrink    Telefon-Nr.: 02522/2894 oder  
Konny Frenz                    Telefon-Nr.: 02522/61578.